La Razón de México Sección: México 2024-12-02 03:51:58

60 cm<sup>2</sup>

Página: 3 1/1

## REGISTRADOS, 50 MIL ASPIRANTES: ESQUIVEL

HASTA 50 MIL personas

se han registrado para participar en la primera elección judicial, anunció Yasmín Esquivel, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"Se inscribieron casi 50 mil aspirantes, hombres y mujeres, comprometidos para efecto de ser elegidos, jueces, magistrados y ministros y tengamos un Poder Judicial Federal que cambie, cercano a la gente y a la justicia; de puertas abiertas", dijo en entrevista, en la toma de protesta de Rocío Nahle como gobernadora de Veracruz.

Asimismo, rechazó que haya injerencia alguna en el proceso, ya que se trata de un proceso transparente.

"Es un proceso totalmente transparente, no hay manera de que pueda haber injerencias de ningún grupo, de ningún partido político, de ideología, ni de poderes fácticos.

"De cualquier forma es un registro altísimo, sin

precedente. Los mismos comités van a ejercer los filtros correspondientes. El primero es el que tiene la propia Constitución, y los siguientes filtros ya son respecto de los criterios de idoneidad, de preparación que cada comité ha venido determinando", señaló.

La también ministra Lenia Batres manifestó a su vez que se tendrán "muy buenas candidaturas en las boletas. El proceso asegura magníficos perfiles".

Redacción

